



Photo

**DOSSIER DE CANDIDATURE / APPLICATION FORM**

**MASTER 2 MENTION BIOLOGIE DE LA CONSERVATION / CONSERVATION BIOLOGY**  
**Parcours *BEHAVIOURAL ECOLOGY AND WILDLIFE MANAGEMENT***

**Date limite de renvoi du dossier. *Deadline to return the completed form:***

**30 JUIN 2017 / *JUNE the 30<sup>th</sup>, 2017***

**CE FORMULAIRE DOIT ETRE IMPRIMÉ ET RENVOYÉ PAR COURRIER POSTAL AVEC LES PIÈCES À JOINDRE  
(voir p. 4), EN LETTRE SUIVIE OU EN RECOMMANDÉ AVEC AR à cette adresse**

***This form must be printed and sent along with the required application documents (see p. 4)  
by recommended postal mail to this address***

Université de Bourgogne, UFR SVTE  
Secrétariat ETEC – M2 BEWM  
6 boulevard Gabriel - 21000 DIJON – France

**UNE VERSION ELECTRONIQUE DU DOSSIER (format pdf) DOIT EGALEMENT ÊTRE ENVOYÉE  
AVANT LE 30 JUIN À CETTE ADRESSE**

***An electronic version of the application (pdf file) should also be sent before the 30<sup>th</sup> of june at:***

Mail : [secretariat.etec@u-bourgogne.fr](mailto:secretariat.etec@u-bourgogne.fr)

Ce dossier de candidature n'est pas un dossier d'inscription. **Si votre candidature est retenue**, vous devrez compléter un dossier d'inscription administrative (qui vous sera envoyé par mail si vous êtes admis).

*This form is an application form. If your application is accepted, you will have to complete a registration form (sent by mail) later in the summer.*

**Seuls les dossiers de candidature complets seront examinés**

*Only fully documented applications will be taken into consideration.*

**Reportez-vous attentivement à la fin de ce document (p. 6) pour prendre connaissance des instructions de suivi de votre candidature**

*Please read carefully the additional instructions provided at the end of this form (p. 6) to see how to follow the processing of your application.*

*For students that do not hold an advanced degree from a French university, please apply directly via the web site of the office for international relations : <http://www.u-bourgogne.fr/-Etudiants-internationaux-.html>*

*Candidat d'une autre université française que celle de Dijon : le **transfert** de dossier universitaire est **obligatoire avant l'inscription administrative à Dijon** (s'adresser à la scolarité de son université d'origine) (voir p. 7)*



## ÉTUDES ANTÉRIEURES / *ACADEMIC RECORD*

Pour les étudiants diplômés en France uniquement / *For students with french academic record only* : veuillez nous fournir votre INE (Identifiant National Élève ou N° BEA. Il comporte dix chiffres et une lettre clé, et figure, entre autres, sur votre relevé de notes du bac ou du brevet) :.....

<b>BACCALAURÉAT / A-level, High School Diploma</b>	<b>Année / Year</b>	<b>Série / specification</b>	<b>Département ou pays / country</b>	<b>Mention / mark</b>
	20 /20			
<b>ÉTUDES POST BACCALAURÉAT  Undergraduate career</b>	<b>Année / Year</b>	<b>Intitulé précis de la formation et nom de l'université Undergraduate degree program and university</b>		<b>Résultat : Notes moyenne, Classement (rang /Effectif de la promo)* Mark (and rank)</b>
	20 /20			
	20 /20			
	20 /20			
	20 /20			
	2016 / 2017			

\* La note moyenne et le classement doivent obligatoirement être indiqués pour chaque année d'étude.

### Stages réalisés / *Previous internships* :

<b>Date / Date</b>	<b>Durée / Duration</b>	<b>Lieu Place</b>	<b>Responsable Supervisor</b>	<b>Sujet ou thème Topic</b>

Implications dans une association naturaliste / *Membership in a wildlife association*

.....  
 .....

L'étudiant soussigné certifie sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus.  
*The applicant, undersigned hereby, certifies that the above information is correct*

A ....., le .....

Signature :

**LISTE DES PIÈCES À FOURNIR POUR LE DOSSIER DE CANDIDATURE EN MASTER 2**  
*List of the documents required to apply to the Master in Conservation biology (1st yr)*  
**« BEHAVIOURAL ECOLOGY AND WILDLIFE MANAGEMENT »**

**N'ENVOYEZ que des photocopies noir et blanc (aucun original) – le dossier rempli et les pièces jointes doivent impérativement être envoyés par courrier recommandé avec AR ou lettre suivie,**

*Nb : le dossier peut être déposé en mains propres contre reçu au secrétariat ETEC pendant les heures d'ouverture du bureau, et en respectant la même date limite : 30 juin 2017.*

**SEND black and white xerox copy ONLY (not originals)**

**All documents must be sent by recommended postal mail or "lettre suivie"**

**PIÈCES À FOURNIR POUR TOUS LES ÉTUDIANTS / documents required for all applicants:**

- Pages 1 à 3 du présent dossier, dûment complété, daté et signé - Conservez les autres pages
- Photocopie EN NOIR ET BLANC des **relevés des notes obtenues pendant la scolarité post-baccalauréat,**
- 2 enveloppes longues format 11 x 22 cm libellées à l'adresse du candidat et affranchies au tarif lettre en vigueur
- Une photo d'identité, collée ou agrafée sur la 1<sup>ère</sup> page du dossier à l'emplacement indiqué en haut à droite
- CV détaillé avec photo
- Lettre de motivation manuscrite datée et signée, dans laquelle vous préciserez le choix pour la formation demandée et votre projet universitaire et professionnel
- Deux avis d'enseignants et/ou encadrants impliqués dans le cursus précédent et/ou l'encadrement du stage
  
- *Pages 1 to 3 of this application form, duly completed, dated and signed – Keep the other pages*
- *Black and white xerox copy of transcripts of notes or statements of grade, earned in each years of your postsecondary study,*
- *2 pre-addressed and stamped envelopes (size 11 x 22 cm)*
- *A photo ID stapled or glued on the 1<sup>st</sup> page of the application form (top right)*
- *A detailed CV including photo ID*
- *A letter explaining motivation, the reasons for applying to the Master BEWM and your academic and professional project ; the letter should be hand-written, dated and signed,*
- *Two recommendations from teachers and/or supervisors*

**PIÈCES SUPPLÉMENTAIRES À FOURNIR POUR LES ÉTUDIANTS QUI NE SONT PAS EN Master 1 À L'UB EN 2016-2017 / additional documents required for applicants from another university than uB**

- Photocopie EN NOIR ET BLANC des titres ou diplômes déjà possédés
- Photocopie de la carte d'identité
- Certificat de scolarité pour l'année en cours
  
- *Black and white xerox copy of degrees or/and diplomas obtained*
- *Xerox copy of ID card*
- *University attendance certificate for this year*

Rappel du nom de l'étudiant / *Applicant's name* : .....

**RÉSERVÉ À L'ADMINISTRATION / Reserved for the administration**

AVIS DU RESPONSABLE DE LA FILIÈRE, et de la commission d'examen des candidatures

*Opinion of the application review board:*

.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....

Responsable de la filière M2 BEWM :  
  
Pr Frank CEZILLY  
[Frank.cezilly@u-bourgogne.fr](mailto:Frank.cezilly@u-bourgogne.fr)  
  
Secrétariat Master ETEC :  
secretariat.etec@u-bourgogne.fr

À Dijon, le .....  
Le responsable de la filière,

DECISION DE MONSIEUR LE PRESIDENT DE LA COMUE UBFC :

.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....

À Besançon, le .....  
Le Président de la COMUE  
UBFC,

**INSTRUCTIONS POUR LE DOSSIER DE CANDIDATURE  
EN MASTER 2 « BIOLOGIE DE LA CONSERVATION »  
APPLICATION INSTRUCTIONS : MASTER IN CONSERVATION BIOLOGY (2nd year)  
Parcours *BEHAVIOURAL ECOLOGY AND WILDLIFE MANAGEMENT***

**Conservez ces deux pages, elles contiennent des renseignements dont vous aurez besoin pour le suivi de votre dossier**

***Keep these two pages, they provide the information needed to view the status of your application***

Comment suivre le traitement de votre demande ?

*How to follow the processing of your application ?*

---

1. Vous serez informé de la suite réservée à votre dossier dans le courant de la première semaine de juillet 2017 par courrier postal et/ou mail.

*The applicant will be informed by e.mail of the outcome of his/her application first week of july.*

Les dossiers sont étudiés par le responsable de la filière et **une commission d'examens des candidatures du Master**, qui peuvent proposer soit:

- ❖ Soit **un avis favorable** : admission en master BEWM 2<sup>ième</sup> année
- ❖ Soit **un classement sur liste d'attente**
- ❖ Soit **un avis défavorable**

*Applications will be examined by the Head of the Master's program and a commission, and considered as*

- ❖ *successful,*
- ❖ *placed on waiting list (with rank),*
- ❖ *rejected*

**2. En l'absence de confirmation dans les deux semaines qui suivent la notification d'acceptation, votre candidature sera basculée en liste d'attente.**

*If no confirmation following the notification of application acceptance has been received within two weeks, we will transfer your application to the waiting list.*

**3. Vous devez impérativement nous signaler tout désistement**, afin que les éventuels candidats placés en liste d'attente puissent être contactés.

*If so, the applicant has the obligation to inform the Head of the master's program (with a copy to the secretary) of his/her withdrawal.*

Si vous êtes retenu pour intégrer le M2 BEWM à l'uB et que vous provenez d'une autre université française

---

Veillez vous rendre sur le site internet de l'UFR SVTE de l'uB à l'adresse suivante :

<http://ufr-svte.u-bourgogne.fr/scolarité/transferts.html>

et suivre les instructions qui concernent **le transfert de votre dossier administratif** en provenance de votre université d'origine, à destination de la scolarité de l'UFR SVTE.

**LA RENTRÉE UNIVERSITAIRE AURA LIEU **le 18 SEPTEMBRE** (HEURE ET LIEU SERONT PRÉCISÉS SUR LE SITE DE L'UFR SVTE). LA PRÉSENCE DE TOUS LES ÉTUDIANTS EST STRICTEMENT OBLIGATOIRE.**

***Start of the academic year (M2 BEWM): September the 18th, 2017 (place and time will be specified on the web site of the UFR SVTE). The presence of all students is strictly required***

*Informations sur la vie étudiante et la scolarité / Information on student facilities*

<http://ufr-svte.u-bourgogne.fr/documents-a-telecharger.html>

*Rubrique « infos pratiques » / "Practical Information" section*

<http://ufr-svte.u-bourgogne.fr/images/stories/pdf/Doc-telechargeables/livret-accueil.pdf>